



<本年度クラブ会長方針>

和をもって輪となり、話をもって和とする

承認 1985年2月12日 例会日 木曜日 12:30 例会場 名古屋東急ホテル  
会長 照井 葉 事務局 名古屋市中区栄4丁目6番5号 丸越ビル6F  
幹事 林 順治 電話 (052)251-0181 FAX (052)251-0337 〒460-0008  
URL http://www.nagoya-osu.org E-mail office@nagoya-osu.org

人類に奉仕するロータリー

<2016-17年度R.I.テーマ>  
R.I.会長 ジョンF. ジャーム

第1582回例会

基本的教養と識字率向上月間  
/ロータリーの友月間  
平成28年9月5日(月)  
名古屋中・大須・栄台同  
ガバナリー公式訪問  
於 名古屋観光ホテル  
出席計算数 58名  
45名中33名出席  
出席率 73・33%  
前々回出席率 94・12%

例会プログラム

- ★ガバナリー・地区幹事・地区事務局長紹介
- ★3RC会長・副会長・幹事紹介
- ★ガバナリー公式訪問

ロータリーソング

「君が代」「奉仕の理想」

ニコボックス

歓迎 服部ガバナリー公式訪問。名古屋中RC/名古屋栄RCの皆様との交流も楽しみます。

照井 葉・佐々木 功  
酒井 修・岡村 隆徳  
高木 政義・吉田 明夫  
前田 隆久・丹下 富博  
ゴルフ例会優勝させていただきました。堀江さん、大原さん、吉田憲一さんありがとうございました。  
大上 晃延

浅野さん、傘寿を迎えられおめでとうございます。次は米寿、卒寿ですね。  
春日井和良  
9月3日無事にモーツァルト200合唱団演奏会終わりました。皆

様のご来場ありがとうございました。  
鬼頭 茂成

点鐘(開会)

名古屋中RC会長 梶田 知 (敬称略)

ガバナリー・地区幹事

地区事務局長紹介(敬称略)  
ガバナリー 服部 良男  
地区幹事 岩月 昭佳  
地区事務局長 加藤 博巳

3RC会長

副会長・幹事紹介(敬称略)  
名古屋中RC 会長 梶田 知  
副会長 飯田 鳴登  
幹事 永野 光容

名古屋大須RC

会長 照井 葉  
副会長 吉田 憲一  
幹事 林 順治

名古屋栄RC

会長 山田 慎也  
副会長 青木 宏  
幹事 加藤 龍雄  
笠原 猛

会長挨拶

名古屋中RC会長 梶田 知 (敬称略)  
皆様こんにちは。名古屋中RC会長の梶田知です。名古屋大須RC、名古屋栄RCの会長もおられますが、恒例により挨拶させていただきます。

リオオリンピックに始まり、リオオリンピックで終わった感のある8月が過ぎ、早くも9月となりました。オリンピックの影響で今年には少し影が薄かった感じがしますが、



毎年この時期には全国高校野球大会が甲子園球場で行われ、野球ファンをわかれますが、同じ球場で全国RC野球大会が毎年行われ、今年で既に33回を重ねていることをご存知でしょうか。今年は5月7月、9月に各2日間行われ、登録は175クラブ、出場チームは61クラブで、名古屋中RCは15回目の出場となりました。

この大会の生い立ちは、昭和53年4月京都伏見RCが野球同好会をつくり、54年の「ロータリーの友」4月号誌上で同クラブの松原一朗さんが全国のロータリアンと野球をしたいと呼びかけたことに始まります。さっそく4月末に当時の阪神タイガース小津球団社長を擁する西宮甲子園RCが名乗りをあげ、同年9月に甲子園球場でダブルヘッダーが行われました。この記事が「ロータリーの友」11月に掲載されると、東京秋川RC、広島北RC、近江八幡RCが次々に名乗りをあげ、京都伏見RCは頻りに遠征したり対戦相手を迎えるなどして、次第に大会ムードが盛り上がっていきましました。そして、56年3月7日・8日にこの5クラブに東京府中RCを加えた6クラブによる準備大会が甲子園球場で開催されました。この時は東京秋川RCが優勝しましたがブラカドを持った入場行進、元阪神タイガースの藤村富美男氏がアンパイアを務めるなど話題が多く、その模様は毎日新聞やスポーツ紙に「高校野球のミニ版のような大会」として掲載されたそうです。

同年9月、第1回全国大会に向けて「ミッシヨナー委員会」が結成され、小津「ミッシヨナー」、松原事務局長の下、ついに57年2月、5月に18クラブが参加して第1回全国ロータリークラブ野球大会が開催され、広島北RCが優勝しました。その後トーナメント大会と親睦大会が隔年で行われていましたが現在は親睦大会のみとなっています。また、翌日試合を行う全チーム10、12チームが集まった前夜祭ではお国自慢や趣向を凝らした自チームの紹介、郷土土産やバナー交換を行ったりと古戦と爆笑の2時間となっており、その楽しさは格別です。無理せずケガをしないように勝負は二の次親睦を第一目標にというスローガンの下、出場チーム同士の親睦、クラブ内の親睦、そして会員増強に一役かっていることは言うまでもありません。

さて、本日は今年度最も重要な名古屋大須、名古屋栄、名古屋中RC合同例会で、ガバナリー公式訪問です。お忙しい中、服部良男ガバ

ナー、在日昭佳地区幹事、加藤博巳地区事務局長にお越しいただきました。服部力バナーは1988年1月に函崎RCに入会され、10・11年度にはクラブ会長、地区では06・07年度に地区ローターアクト委員長を務められました。職業分類は国産機器製造で、服部工業㈱の代表取締役、また函崎商工会議所副会長など多くの公職にも就かれておられます。本日は例会に先立ち、3人を囲んでのRC会長・幹事による事前懇談会を開催し、席上クラブに対して有意義な指導・助言をいただきました。今後のクラブ運営に活かしていきたいと思えます。服部力バナーはこの後、今年度の施業についてお話しいただきました。

最後になりましたが、服部良男ガバナー、在日昭佳地区幹事、加藤博巳地区事務長におかれましては、これからも激務が続くと存じますが、健康に留意され、活躍いただきますよう祈念して歓迎のご挨拶とさせていただきます。

**幹事報告**

- 名口屋中RC幹事 永野 光裕
- 名口屋大須RC幹事 林 順治
- 名口屋栄米RC幹事 笠原 猛

**ガバナー公式訪問**

本年度のR-1会長はジョンF.シヤ

ームさんは1月のアッセンブリーで今年のテーマを発表されました。それは「ROTARY SERVING HUMANITY」日本語では「人類に奉仕するロータリー」です。そのスピーチを伺うと、ロータリーは人々に奉仕し続けなければならぬと理解することが出来ます。

現在R-1が抱えている問題は先進国での会員減少です。減少している会員数推移を仕事の売上げと考えると、何をすればいいのかわからない。ただ単に経費をカットしても問題は解決しません。R-1はまず組織の持っている強み、価値、いわゆるブランドを再認識・定義づけをしついで考えました。そしてそのブランド価値を世界のロータリアンと共有し、企業で言うならブランドを使っても一度商品サービスをつくり直して多くの人々に伝えていくこととなります。これがR-1の戦略計画です。ロータリーには、5つ中核的価値、強みがあり、それがロータリーブランドと申します。

**ロータリーFellowship(親)の**



働する仲間であり、Shareはその関係を維持する事です。その目的は代表者の倫理性、ロータリーのDNAです。その中Diversity(多様性)のポール・ハリスのロータリークラブ創設時の思いである多様性と寛容性を重んじます。

4つ目はLeadership(リーダーシップ)、ロータリーのリーダーシップとはビジョンを実現化できることです。5つ目はService(奉仕)、ロータリーが人々に与えられる唯一の言動や行動であり、困っている人に背を向けず、出来る限りのことをし、人を笑顔にする事です。地区の方針は「Be the Rotarian Find the Rotarian」真のロータリアンになる。ロータリアンを見つけてください。これが意味するのは、ロータリークラブの会員である前に、真のロータリアンとは何か、ブランドを認識して磨くことをした上で、人道的奉仕に参加しようということです。また、仲間と一緒に地域の奉仕活動をして、ロータリアンのブランドを地域の人々に伝えて新しい仲間を見つけようとも訴えています。

また、10年後、20年後も地区が輝き続けるための行動を今やらなければ持続可能にならないと考えられています。そのためには地域のみなに分かる表現でブランドや奉仕活動を伝えることが必要であると考え、3つの戦略・重点戦略を展開します。

また、

1つ目はMy Rotaryへの登録率を上げます。2つ目はClub Centralへ情報を入力し、ロータリアンでシェアする事です。3つ目はソーシャルメディア(Facebook・Twitter等)でロータリーのブランド奉仕活動の成果をオープンにし、地域の人々と共有して広報につなげます。

こうした戦術の中でもMy Rotaryへの登録率を50%、入会3年未満の会員登録率を100%にしたいと願っています。より多くの人々の笑顔を見えるために、私自身ガバナーとして懸命に努めていきますので、よろしく願致します。

**乾杯の挨拶**

名口屋大須RC会長 照井 栞



この季節の恒例行事といえば中・栄・大須3RC合同例会とガバナー公式訪問です。そしてこれを終えると風が爽やかになり季節は秋に変わります。本日は服部力バナーから熱いお話を伺いました。ご出席の皆様はロータリー活動へのやる気スイッチを改めて入れ直されたと思います。服部力バナーはこの後まだ多くの公式訪問を控えておられます。

ので、健康に留意され、その熱い思いを地区のロータリアンに伝えていただきたいと思います。

**関会挨拶**

名口屋栄米RC会長 山田 慎也

服部力バナーからは大所高所から有意義なお話を聞かせていただきました。奉仕とは人に笑顔を与えるということですが、私も笑顔をいただきました。それでは3RC合同例会を終わらせていただきます。

**点鐘(閉会)**

名口屋中RC会長 梶田 知

9月22日(木) 例会の案内  
法定休日  
9月29日(木) 例会の案内  
卓話

「変化のロータリー」  
岡部 快園さん  
「米山奨学生」に採用されてから  
6ヶ月の感想  
米山奨学生 李 相赫さん

広報委員会 吉田 隆彦  
杉浦 令淑・近藤 明美  
\*本文は、原則、頂いた原稿を転載しています。